

Les « Stadiyates » et les « Sikakiyates » !

* C'est désormais le « pont » entre le Stade Marocain et l'U.S. Cheminots qui organisent, en même temps, leur tournoi statutaire. Un « va et vient » qui coûte peu pour les parents et les compétiteurs. Une « première » qui a, déjà, gagné ses galons.

* Les juges - arbitres Mehdi Aït Barbouch (USCM) et Mohamed Ghassoub (S.M) sont à féliciter, déjà, de cette réussite et de cette belle programmation.

* Il est certes que le public est partagé entre les deux clubs, mais n'empêche que l'ambiance est bon enfant. A midi par exemple on voit des familles autour des tables de l'U.S.C.M et le soir c'est au tour du Stade et sa pergola pour accueillir les invités de la capitale. Et c'est vice-versa...

* En parlant de joueurs et de parents, il y a certainement de l'ordre à instaurer. Les codes de pénalités sont, toujours, les bienvenues. Bravo à M. Ghassoub qui est intransigeant dans ce sens pour mettre les « points sur les i » concernant certains joueurs qui se permettaient tout. Parfois le pire !

* Concernant les parents, « Allah Yakoun Fil Aoun ». Mais delà à se transformer en coach expérimenté traumatisant leurs progénitures, c'est vraiment du n'importe quoi. Du calme, du calme ! Ce n'est pas du jour au lendemain que l'on aura des Agassi, Semprass, Hinguis ou autres.

Comme on dit, « tout

vient à point à qui sait attendre ». Alors patience !

* « Toto », c'est un nom qui ne vous dit rien, mais qui vous est familial que ce soit devant certaines écoles que devant les clubs de tennis. Il est avec sa moto, pleine de bonbons et autres confiseries toujours souriant et aimable avec nos petits là où la petite balle jaune rebondisse. Alors, un petit bonjour ne lui fera pas de mal.

* Si les Cheminots n'autorisent pas la participation à deux tableaux différents, les Stadistes sont, par contre, tolérants pour les jeunes qui veulent courir « deux lapins à la fois ».

* Restons chez les jeunes pour confirmer que chez les Stadistes, les prix sont en espèces, alors que chez les hommes du rail, ils sont en nature. Quelle formule adopter ? Les avis sont partagés mais basculent en faveur des Stadistes.

* Le n° 1 du Stade Marocain Yassine ID Mbarek pourra jouer le tournoi de son club mais il pourrait faire abstraction chez les Cheminots tant

qu'il est intéressé par les « Futures » en Egypte. Mais encore faut-il qu'il trouve place à destination du Caire. Sinon, il rehaussera le tournoi des hommes du rail.

* Après le S.M et l'U.S. Cheminots, c'est le S.T.C. Oujda qui prendra le relais à partir du 2 septembre. Mais à l'heure où nous mettons sous presse, il n'y a, vraiment, pas beaucoup de monde à l'appel du secrétariat du club. L'éloignement et la date choisie en sont pour quelques choses.

* Mais là, saluons le sacrifice de nos amis Oujdis qui, eux, se déplacent en force à travers tout le Maroc. Les Chérif, Rhazi, Lalaoui, Kerzazi... sont toujours là pour représenter, dignement, la capitale de l'oriental.

* Pour clore ces « Stadiyates et ces Sikakiyates », rendons hommage au personnel de ces deux clubs de la capitale qui sont toujours aux petits soins avec leurs hôtes qui partagent avec nous ce témoignage.

M. BELAOULA

L'Opinion

28. 8. 06 p. 14